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 Incontro di Coordinamento WP4 

Ore 12:30 

 

Ente Nome/Cognome Firma 

Veneto Agricoltura Giustino Mezzalira - 

Veneto Agricoltura Lorenzo Furlan - 

Veneto Agricoltura Maurizio Arduin presente 

Veneto Agricoltura Maristella Baruchello presente 

Veneto Agricoltura Alberto Sartori presente 

Università degli Studi di 

Padova 

Martino Cassandro presente 

Istituto Zooprofilattico delle 

Venezie 

Salvatore Catania presente 

Istituto Zooprofilattico delle 

Venezie 

Marialuisa Moronato presente 

Provincia di Vicenza Marco Parise presente 

ISIS Feltre Giovanni Bertoni presente 

ISIS Feltre Luca Fontanive presente 

ISIS Padova Gabriele Baldan presente 

ISISSCastelfranco Veneto Andrea Torresan presente 

ISISS Castelfranco Veneto Daniele Carnio - 

ISISS Castelfranco Veneto Franco Pivotti - 

Regione Veneto 

Direziona Agroambiente 

  Giorgio Trentin - 

Regione Veneto 

Direzione Agroambiente 

Jacopo Testoni - 

AVEPA Marco Toffano - 

AVEPA Marialuisa Maggiore   - 
 



Alle ore 12:30  inizia la riunione del WP4. 

Il Dott. Arduin dopo un saluto, inizia la riunione premettendo da subito che l’incontro serve per 
acquisire da tutti gli enti del WP4 le relazioni delle attività svolte in modo tale da poter realizzare un 
relazione generale, un documento tecnico unico, in grado di descrivere coerentemente quanto 
realizzato da tutti gli enti del WP in rispetto della programmazione e delle prescrizioni ricevute 
dalla Regione.  La documentazione così realizzata potrà essere trasmessa in Regione e all’Avepa. È 
importante ribadisce nuovamente il Dott. Arduin cercare di presentare una documentazione 
concorde a quanto riportato ancora in fase di programmazione od eventualmente modificata dopo le 
prescrizioni della Regione stessa, ed è importante che il documento riporti i nominativi e le figure 
dei collaboratori contrattisti e borsisti impiegati per la realizzazione delle attività; a riguardo il Dott. 
Arduin ricorda a tutti che i contrattisti, collaboratori, borsisti dovrebbero redigere delle relazioni di 
quanto sviluppato durante la prima parte (primo anno) del progetto stesso. La bozza del documento 
sarà inviata a tutti i partner per un controllo e poi redatta definitivamente. 

 Ritornando sulle prescrizioni il Dott. Arduin ricorda che sarebbe bene poi riportare per scritto 
quanto sviluppato delle stesse nel corso del primo anno di attività. Ponendo come esempio la 
prescrizione del registro anagrafico, fa presente che bisognerebbe indicare quanto di tale 
prescrizione è stato sviluppato.  

La Baruchello interviene informando i presenti sull’avanzamento dei lavori riferiti alla prescrizione 
REGISTRO ANAGRAFICO . 
 In data 15/11/2013 il gruppo nominato all’interno del WP avicolo per la problematica “registro 
anagrafico” viene convocato per il 28/11/2013 dalla Regione Veneto per una riunione urgente, in 
quanto il Ministero delle Politiche Agricole Alimentari e Forestali ha inviato alla Direzione 
Agroambiente del Veneto, la bozza di disciplinare relativo al “Registro anagrafico delle razze 
avicole autoctone e locali a limitata diffusione, chiedendo contestualmente osservazioni, pareri o 
integrazioni entro il 30/11/2013.  
Visti i tempi strettissimi, la Regione chiede a tutti gli invitati (compreso il coordinatore del Bionet) 
di inviare le proprie osservazioni via mail prima della riunione del 29/11 in modo da poter discutere 
la bozza di proposta comune da inviare al MIPAAF entro il 30/11 come richiesto. 
Si allega il verbale della riunione del 28/11/2013. 
Passando alla descrizione delle attività proposte per il futuro il Dott. Arduin ricorda che entro il 
30/11/2014 dovrebbe essere realizzato un convegno informativo circa i risultati raggiunti con il 
programma Bionet e quindi entro il 30/07/2014 sarebbe opportuno avere dei risultati delle attività 
sviluppate per il WP4. Dopo alcuni commenti interviene la Baruchello che fa presente che diverse 
attività non potranno essere terminate per la data di luglio, le stesse selezioni solitamente iniziate 
verso fine agosto non potranno essere riportate nei report, poi molte delle attività che prevedono una 
componente analitica potrebbero richiedere tempi più dilazionati. Per l’analisi della carne dei 
tacchini fa notare la Baruchello che oltre ad avere problemi per il raggiungimento della maturità 
degli animali ci saranno sicuri ritardi anche per tutte le attività analitiche connesse i cui risultati 
difficilmente potrebbero essere consegnati per la data di luglio. Il Dott. Catania propone di far 
presente alla Regione che per alcune indagini bisogna prevedere tempistiche più allungate per 
permettere il raggiungimento di dati ed informazioni utili per il settore. Il Dott. Arduin a tal 
proposito propone di suddividere ed individuare le informazioni da riservare per la divulgazione su 
carta e che quindi potrebbero avere riscontri e risultati già tecnicamente e scientificamente 
comprovati a fine luglio rispetto a quelle i cui risultati potrebbero essere raggiunti successivamente 
e che quindi potrebbero essere divulgati attraverso informazione elettronica (stampa su web). 
Interviene il Prof. Baldan che fa presente che serve un preciso coordinamento per delineare bene il 
contenuto degli argomenti da trattare e quindi pubblicare nelle due forme.  
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Il Dott. Catania suggerisce di pensare e quindi discutere nel prossimo incontro di WP gli spazi 
precisi da dedicare a ciascun argomento e la Baruchello chiede di avere dal coordinatore il format 
comune che le 7 pubblicazioni devono avere (numero di facciate, copie, ecc) . Il Prof. Cassandro 
chiede comunque di pensare concretamente a posticipare la data di consegna del materiale e per la 
pubblicazione al 30/09/2014, in quanto sicuramente potrebbero aversi più informazioni e risultati 
delle attività intraprese nel WP. Tutti concordano su questa data e si danno appuntamento il 4 
febbraio 2014 per organizzare la stesura dei testi e individuare i compiti di ognuno. Anche se è una 
riunione interna al WP avicoli viene chiesto al coordinatore se vuole partecipare. 

Riprendendo la parola il Dott. Arduin ricorda poi il convegno sulla biodiversità di Roma, proposto 
dal Cra e dove anche per il WP 4 è dedicato un poster. I partner rimangono in attesa di conoscere il 
proprio contributo (in foto, testi, ecc). 

Chiede quindi la parola il Prof. Baldan il quale, rivolgendosi a tutti, sottopone le sue perplessità 
circa la complessità burocratica di compilazione della documentazione di rendicontazione proposta 
da Avepa e chiede se non sia possibile avanzare agli enti preposti, in prospettiva del prossimo PSR 
ipotesi di lavoro che portino a forme di rendicontazione con minor burocrazia più semplificate ed 
anche meno onerose. Propone di esplorare la fattibilità di una soluzione amministrativa che 
garantisca gli obiettivi attuali sostenuti ad esempio dal gruppo dei centri di conservazione, 
sollevandoli dalla tenuta di complesse operazioni contabili ma assicurando contemporaneamente 
una remunerazione per l’attività svolta, per esempio fissando un importo per unità di conservazione 
da definire. Il prof. Cassandro suggerisce la proposta di verificare una soluzione progettuale nella 
quale ci siano gli stessi partners di quella presente, ma che tra di essi, per esempio Veneto 
Agricoltura assieme ad qualche altro costituisca l’ATS, mentre figurino quali prestatori di servizi i 
Centri di Conservazione e l’Università, rispettivamente per i servizi di conservazione e quelli di 
consulenza scientifica, evitando aggravi amministrativi nonchè finanziari dovuti al non 
riconsocimento delle spese dell’IVA. Il Dott.  Arduin dice che la presente attività getterà le basi per 
la futura programmazione e non è comunque da escludere la possibilità che Veneto Agricoltura 
assumi nuovamente la funzione di coordinatore lasciando agl’altri enti la funzione di prestatori di 
servizio.  

La Baruchello chiede quale sia il modello da utilizzare per gli stati di avanzamento, visto che solo 
oggi ne abbiamo visti 3 modelli diversi. 

Prima di concludere la riunione vengono date alcune informazioni su indirizzi Pec, modulistica 
Avepa da usare per la rendicontazione di fine anno e sul personale da interpellare in caso di 
necessità. Alle ore 13:20 viene chiusa la riunione fissando la data per il prossimo incontro per il 
10/04/2013, primo incontro della mattinata. 

 

                 
          Legnaro, 10 dicembre 2013 


